

女子寮の寄宿料が 700 円から 25000 円に上がることについて

【ご質問】（投稿日：2018 年 12 月 15 日）

2 年ほど前京大の女子寮から「建て替え」の名目の下に寮生を追い出していましたが、その女子寮の募集が来年度から始まります。この時、寄宿料が元の 700 円から大幅に値上げした 25000 円(予定)になっています。ここまで大幅に上がると、福利厚生施設としての利点が小さくなってしまいます。また、かつての自治会が復活されるか、学生の自治寮としての面が保存されるかについての記述がありません。そこで

1. 女子寮の寄宿料の大幅値上げの根拠
 2. 新しい女子寮で学生自治が維持されるかどうか
 3. 「建て替え」前の女子寮からの変更点は何か(水光熱費は使用料によって個人ごとに異なるのか全員一括なのか、一部屋あたりの人数、談話室や自治会室があるのか)
- の 3 点についてお答えいただきたいです。

また、事前には「建て替え」と言っておきながら寄宿料を大幅に値上げするのは不誠実だと考えます。それだけの大きな変更があるのであれば「建て替え」ではなく実質上の建て替えと言えます。私は学生の福利厚生を減らす今回の女子寮の様式について抗議します。

【回答】（回答日：2019 年 1 月 29 日）

（学生担当理事・副学長 川添信介）

下記のとおりご質問に回答いたします。

1. ランニングコスト、他大学の寄宿料、近隣住居の相場、学生の経済的負担等を総合的に勘案して決定しました。

2. 3. 募集要項、規程、実施細則に記載のとおりです。本学HP（下記URL）に掲載していますのでご参照ください。

http://www.kyoto-u.ac.jp/ja/education-campus/campuslife/Life/dormitory_w.html